
                                      令和６年第３回（９月）富田林市議会定例会 

 一般質問一覧表 

 発言 

 

 順位 

  発言通告者     発言の主題               発  言  の   要  旨 

  １ とんだばや

し未来 

代表質問 

１０番 

尾崎 哲哉 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．本市の交通不便地

域等の解消につい

て 

（１）本市の交通不便地域等に対する現状の認識と今後の対策について（先進

事例についても触れる） 

２．学校体育館へのエ

アコン設置を求め

る市民の声を受け

て 

（１）富田林市内でエアコン設置の対象となる学校体育館はいくつあるのか。 

  また、近隣市の公立小中学校体育館へのエアコン設置状況について 

（２）猛暑が続く状況下で健康と安全への影響について 

 ①エアコンが設置されていない体育館における熱中症や体調不良の発生状

況の把握について（集約等があれば） 

 ②エアコン設置が体育の授業や部活動に与える影響について 

（３）それぞれの学校体育館へのエアコン設置にかかる費用の見積もりについ

てシミュレーションできているのか。また、予算の確保方法や、国の支援

制度について 

（４）具体的な設置計画の策定が必要ではないか。あわせて、維持管理や運用

に関することや、エネルギー効率や環境への配慮について 

３．戦後８０年を迎え

るにあたり、戦争体

験を次世代へ継承

する取り組みにつ

いて 

（１）本市におけるこれまでの平和に関する取り組みについて 

（２）戦争体験談を記録し、次世代に語り継ぐ必要性について 

（３）学校での平和学習の取り組みについて 

４．地域交流の充実と

多様な地域活動へ

の支援について 

（１）長久手市の事例を参考に本市の校区交流会議における取組が多世代間交

流などの点において、より一層充実したものとなる様、行政が様々な角度

から事例の紹介やアドバイスを行うことについて 

（２）地域総合拠点「みなよる」を活用した学習支援や各種ボランティア活動、

健康づくりの支援などを推進することについて 

５．学校給食の拡充に

ついて 

（１）学校給食の無償化について 

（２）自校方式による中学校全員給食について 

 ①自校方式による全員給食の提供について 

 ②今後の方針も含めた大阪府下の給食実施状況について 

 ③自校方式、デリバリー方式、給食センター方式、それぞれ全員給食にする

場合の予算額について 

 ④各中学校における生徒数に対して調理能力はどのようになっているのか。 

  また、今後、人口減少が進行し中学校の生徒数も減少すると考えるが、そ

の場合の調理能力はどのように見込んでいるか、について 
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 一般質問一覧表 

発言 

 

順位 

発言通告者 発言の主題 発  言  の   要  旨 

２ 自民・笑顔の

会 

代表質問 

１７番 

今城 克久 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．持続可能で環境に

配慮したまちづく

りを 

（１）脱炭素社会の実現に向けた取り組みについて 

 ①本市における地球温暖化実行計画の内容について 

 ②本市における温室効果ガスの削減目標と現状について 

 ③住居の省エネ化・再エネ導入における補助金の種類とこれまでの交付実

績、また市民向けの啓発活動について 

（２）循環型社会の実現に向けた取り組み 

 ①本市の循環型社会形成推進地域計画について（本市の廃棄物の処理及び清

掃に関する指針について） 

 ②４Rの推進のため、本市で行われている具体的な計画と実施状況について 

（新規リサイクル事業の取り組みについても確認する） 

 ③リチウムイオン電池などの小型充電式電池のリサイクルの現状（回収場所

やこれまでの回収実績等）と回収場所の拡充について 

２．介護する人もされ

る人も幸せになる

社会へ 

（１）介護を必要とする高齢者の住まいの状況について 

 ①第９期介護保険事業計画における地域密着型サービスや特別養護老人ホ

ームの施設整備について 

 ②有料老人ホームに関して、本市における設置状況と定員について（現状と

課題について） 

（２）「ケアプランデータ連携システム」を含めた介護DXについて 

 ①本市で働いているケアマネジャーの状況について 

 ②国保連が推奨する「ケアプランデータ連携システム」の概要について（導

入におけるメリット・デメリットや本市での導入率等について） 

 ③ケアマネジャーや介護事業所の介護DXについて現場の声を聴く機会は作

られているのか 

（３）介護現場で起こっているハラスメント等の現状について 

 ①介護現場で起こっているハラスメントの情報は市に入っているのか 

 ②困難事例として取り扱っている案件について（過去５年の件数や内容等に

ついて） 

 ③地域包括支援センターにおける困難事例の対応方法について（現状や市と

府の連携等について） 

３．市民の皆様が利用

しやすい医療環境

の整備を 

（１）休日診療所に関して成人と小児の運営形態について 

（２）休日診療所における院外処方のメリット・デメリットと院外処方にして

から本市の経費負担の増減について 

（３）休日診療所受診後に、薬の処方に１時間以上かかったという市民の方の

声を聞いて、本市ができる対応策はないのか（休日に利用できる近隣の調

剤薬局の状況等について） 

（４）本市における医療機関でのマイナンバーカード読み取り機の普及率につ

いて（導入していない医療期間の事情等について） 

（５）12月2日以降、マイナンバーカードを健康保険証として利用する「マイ

ナ保険証」が基本となる中で、課題や資格確認書を発行される方への注意

点等について 
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 一般質問一覧表 

 発言 

 

 順位 

  発言通告者     発言の主題               発  言  の   要  旨 

  ４．富田林版こどもま

んなか社会の実現

に向けて 

（１）こども誰でも通園制度の取り組みについて 

 ①令和6年7月1日の試行開始時の概要と利用状況について 

 ②令和6年7月1日の試行開始から２カ月経った現在の状況と今後の展望につ

いて 

（２）学童クラブの取り組みについて 

 ①待機児童数等を含めた現状について 

 ②長期休業中の利用概要について（特に夏季休業中の１日のスケジュールに

ついて） 

 ③要望の多い長期休業中のみの利用やお弁当の手配について、市の考え方を

聞く 

５．安全安心に通学が

できる環境を目指

して 

（１）小１の壁問題の状況（登校時の状況や保護者の声等）について豊中市等

の事例を参考に聞く 

（２）中学校の自転車通学の現状と安全対策について（自転車通学範囲やルー

ト、自転車損害保険等について） 

６．市立幼稚園の施設

やバスの有効活用

を考える 

（１）休園幼稚園の活用状況について（愛媛県新居浜市ワクリエ新居浜の視察

を踏まえて） 

（２）幼稚園バスの運行状況について 

  ３ 大阪維新の

会 

代表質問 

１番 

伊東 寛光 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．政策的意志決定プ

ロセス並びに予算

編成、予算執行等の

透明化について。 

①政策的意志決定プロセスを透明化してはどうか。 

②予算編成過程を透明化してはどうか。 

③予算執行状況を透明化してはどうか。 

 ※大阪府の取り組みに言及する。 

２．ＤＸの推進による

効率的な事務執行

体制の構築と、住民

サービスの拡充に

ついて。 

（１）開庁時間を短縮し、事務仕事等に集中できる時間や業務改善に向けた取

り組みができる時間を確保してはどうか。 

  ※窓口発券機や窓口混雑システム、セミセルフレジ等のデータを活かして

の検討についても言及する。 

（２）市が保有する債権を一元管理する部署を設置してはどうか。 

３．自主防災組織への

補助制度拡充につ

いて。 

①自主防災組織立ち上げ時から相当年数経過している組織に、立ち上げ時相当

の補助制度創設を検討してはどうか。 

②昨今の物価高に対応するため、運営補助金の限度額引き上げを検討してはど

うか。 

③富田林市自主防災組織補助事業要綱の第７条第３項で「特定事業」を行う際

に、運営補助金を３年まで積み立てられる旨が規定されているが、５年への

延長や前払いも検討してはどうか。 
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 一般質問一覧表 

 発言 

 

 順位 

 発言通告者     発言の主題               発  言  の   要  旨 

  ４．金剛地区の再生に

ついて。 

（１）金剛駅前の分譲マンションの建て替えについて。 

 ①本市のこれまでの関与の状況、並びに進捗状況について。 

 ②市が「まちづくり」の観点から、建て替えの必要性等について区分所有者

や住民等にご理解、ご協力を頂けるよう、積極的に関わっていくことを提

案するが、執行部の見解を求める。 

（２）金剛団地の建て替えについて。 

 ①令和３年１０月に締結した独立行政法人都市再生機構との「金剛地区の新

たなまちづくりの推進に向けた包括連携協定」について、この約３年間で

何をどのように議論され、どのようなことが決まっているのか、決まりつ

つあるのか。 

 ※相手方があることだということは重々承知しているが、せめて市として

どのようなことを主張しているのかは答弁されたい。 

 ②金剛団地の建て替えについて、ＵＲ都市機構や南海電気鉄道株式会社と連

携して実現に向けて取り組むことや、ＵＲに「団地別整備方針書」を早期

に策定して頂くこと、住民の気運醸成等、本市ができることは全てやり切

ることを提案するが、執行部の見解を求める。 

（３）金剛駅周辺の再整備について。 

 ①今年の１月に公表した「都市再生整備計画」の中で、「南海電気鉄道株式

会社、ＵＲ都市機構、大阪狭山市と勉強会を定期開催する等、緊密に連携

しながら、魅力的な駅前空間の再整備に向けた協議を行う」としているが、

進捗状況を示されたい。 

 ②金剛駅周辺のまちづくりに関して、本市と大阪狭山市、南海電気鉄道株式

会社の三者で連携して検討を進めていることについて。 

 ※ＵＲ都市機構が入っていないのは何故か。 

 ③大阪狭山市との自治体間連携をしっかりと行うことを求めるが、執行部の

見解を示されたい。 

 ※間違っても本市が取り残され、本市を抜きにして事業が進むことが無い

ようにして欲しいが、執行部の見解を求める。 

５．市立幼稚園の再配

置について。 

（１）「富田林市立幼稚園の現状と今後の方針について（素案）」について。 

 ①暫定的な措置として、以前適用されていたルールを復活させるだけのこと

なのに、何故ここまで時間が掛かったのか。何をどのように検討すればこ

こまで時間が掛かるのか、詳細に示されたい。 

 ②市立幼稚園が一気に減る可能性があることについて、その影響や課題等を

どのように想定し、どのような対応を考えているのか。 

 ※教職員等の処遇やこれまで培ってきたノウハウをどのように継承し活

かしていくのかなど、課題は山積みだと考えるがどうか。 

（２）市長の任期中に積極的な再配置案を示し、再配置計画の策定を目指すべ

きではないか。 

 ※市長にその覚悟、やる気があるのかどうか 

（３）市立幼保連携型認定こども園の整備について。 

 ※市立幼稚園の再配置の中で、保育園の老朽化対策を兼ねるなど、選択肢

の１つとして「市立幼保連携型認定こども園の整備」を検討してはどう

か。 

（民間の保育施設を誘致しにくい場所を中心に検討してはどうか。） 
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 一般質問一覧表 

 発言 

 

 順位 

発言通告者 発言の主題 発  言  の   要  旨 

  ６．大阪府政に係る市

町村の諸課題につ

いての意見交換会

について。 

（１）本市は大阪府との意見交換会をどのような機会だと考えているのか。 

 ①「単なるイベント」としか思っていないのではないか。 

 ②市長がほとんど発言をしないのは何故か。 

 ③議論が深まらない、課題解決に向けての必死さ、熱意が伝わってこないの

は何故か。 

（２）令和６年度の市町村要望で、他会派への要望と同じ項目・内容の要望を

大阪維新の会に対して行ったことについて。 

①要望の５項目のうち２項目は、以前から大阪維新の会所属の鈴木憲大阪府

議会議員が府議会本会議の一般質問や委員会等で取り上げたことに加え、

議会外での尽力により、実現に向けて大阪府が動いている案件である。そ

のことを知っていながら、他会派にも同じ内容を要望をした理由を説明さ

れたい。 

 ②今後、改善に努めるべきだと考えるが、市の見解を求める。 

４ 公明党 

代表質問 

８番 

草尾 勝司 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．庁舎建替え設計

に、大規模災害に対

応する危機管理室

と災害対策本部の

効率化・デジタル化

を求めて（吹田市危

機管理センターな

どを参考に） 

 

２．大規模災害時に外

国人や通勤・通学

者、観光客など、す

べての人が円滑に

避難できるようなQ

Rコード表示を各所

に掲示することに

ついて 

 

３．市民の尊厳を守る

終活支援について 

（１）単身高齢者の将来の不安に寄り添えるような終活支援事業を求めて 

（神戸市のエンディングプラン・サポート事業を視察して） 

（２）時代にあった墓地に変革するため、また、単身者の合葬の希望に寄り添

うため富田林霊園に樹木葬や合葬墓の設備を設けることについて（直近３

年間の富田林霊園の墓地返還数についても聞く） 

（３）富田林版 終活支援条例の策定を求めて（神奈川県大和市を参考に） 

４．認知症になっても

安心して暮らせる

寄り添った社会づ

くりついて 

（１）認知症に関する知識及び理解を深める取り組みの現状と更なる普及啓発

について 

（２）認知症の人の尊厳ある暮らしを守るユマニチュードの普及と地域密着型

の支援体制について（福岡市の事例を参考に） 

５．学校施設への空調

設備（エアコン）の

設置を求めて 

（１）特別教室への空調設備（エアコン）の設置を求めて 

（２）学校体育館への空調設備（エアコン）の設置を求めて（近隣市の設置状

況についても聞く） 
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 一般質問一覧表 

発言 

 

順位 

発言通告者 発言の主題 発  言  の   要  旨 

  ６．高台で柵のない公

園の状況とその安

全対策として、転落

防止柵の設置を求

めて 

 

７．交通不便地域の誰

もが、気軽に外出で

きる環境の支援と

整備を求めて 

（１）交通不便地域の地域公共交通の導入を求めて 

①南旭ヶ丘町会の地域公共交通導入に向けた準備委員会と行政との連携の

現状と今後の方針について 

②その他交通不便地域の解消策の今後の取組みについて 

（２）高齢者や障がい者、妊産婦などへの外出支援について 

 ①千葉県我孫子市のような多様な送迎バスの空席を活用した外出支援につ

いて 

８．収集したごみによ

る発火防止対策に

ついて 

（１）過去５年間のごみ収集車や焼却場の火災の件数と被害額を聞く 

（２）発火性危険物やリチウム蓄電池等の回収を求めて（瀬戸市など） 

９．スプリングマット

レスの処理につい

て（河内長野市など

を参考に） 

（１）現在の本市の対応について 

（２）スプリングマットレスの処理方法の周知とシルバー人材センターでの解

体・分別について 

10．農業土木改良事

業での高額な地元

負担の軽減を求め

て（近年の実績と

高額な地元負担額

についても聞く） 

 

11．農作物被害防止柵

等設置事業補助金

の拡充について（近

年の実績について

も聞く） 

 

12．「奨学金返還支援

制度」の導入と、

「地方就職学生支

援事業」について 

（１）若者の転入促進につながる「奨学金返還支援制度」の導入を求めて 

（２）学生の就職活動の負担軽減策としての「地方就職学生支援事業」につい

  て 

13．小規模特認校につ

いて 

（１）府内の小規模特認校に指定されている小学校数について 

（２）少子化の中、本市教育委員会の小規模特認校に対する見解を聞く 
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 一般質問一覧表 

発言 

 

順位 

発言通告者 発言の主題 発  言  の   要  旨 

５ 

 

１４番 

坂口 真紀 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．市立幼稚園の今後

の方針について 

（１）素案に将来的な展望が示されていない理由について 

（２）要望のある市民説明会を実施しない理由について 

（３）市民へ与える影響について 

（４）公の幼児教育を受けることができる環境の確保について 

（５）令和 10 年度の園児募集について 

（６）市立認定こども園の設置について 

２．児童虐待防止対策

について 

（１）要保護児童対策地域協議会について 

 ①実務者会議の現状について 

 ②個別ケース検討会議の積極的な開催と市独自基準の設定について 

（２）職員のアセスメント力向上に向けた組織バランスの改善について 

  ※会計年度任用職員や経験年数についても聞く 

（３）要保護児童の心理的ケアの実施状況と今後の方向性について 

３．子ども食堂の今後

の方向性について 

（１）設備等経費と運営経費の補助対象について 

（２）テイクアウト方式など多様な子ども食堂のあり方について 

（３）運営費補助金の上限基準について 

６ １５番 

京谷 精久 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．安全・安心な道

路環境の確保を求

めて 

（１）生活道路の安全対策や管理基準について 

 ①歩行空間確保に向けた安全対策について 

 ②千早川左岸道路の安全確保を求める 

 ③河川敷道路の一体的な管理を求めて 

２．富田林斎場の現

状と課題、サウン

ディング型市場調

査について 

（１）富田林斎場の現状について 

 ①老朽化の現状や改修の時期について 

 ②直近５年の火葬室と葬儀室の利用数と平均利用率について 

 ③葬儀室の利用が減少している主な理由について 

（２）サウンディング型市場調査の目的について 

 ①富田林斎場がもつ課題、特に葬儀室や市営葬儀などについて 

 ②隣接する富田林霊園の現状と一体的な管理運営について聞く 

 ③市営葬儀のあり方も含め、富田林斎場の将来について他市同様の指定

管理制度や PFI 導入など今後の検討について聞く 

３.富田林市の防犯

活動支援、防犯対

策強化について 

（１）町会、自治会設置防犯カメラの円滑な更新及び長寿命化について 

 ①現在の状況をふまえ、町会、自治会設置の防犯カメラの点検や修理に

係る費用補助制度の早期創設を求める 

（２）増加する SNS 型（交流サイト）関連も含む特殊詐欺への被害防止対

策について 

 ①高槻市や寝屋川市での取り組み事例を参考に。「オール富田林」での強

化を求める 

４．富田林市ＳＤＧ

ｓの取り組みと障

がい者雇用に創出

を求めて 

（１）教育現場を含む本市が使用しなくなったパソコン等の情報機器の現

状と課題について 

①障がい者施設での「基板事業」の取り組みと連携することで、市の使

用済みパソコン等の再資源化と障がい者の雇用促進、処分費用の削減

を求める 
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７ ２番 

酒本 千紘 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．見守りおむつ定

期便事業につい

て。 

（１）見守りおむつ定期便の申請率等について。 

  ※本事業の趣旨は「見守り支援」であることから、申請率を 100％に

するべきではないか。 

（２）周知方法等について。 

 ※大阪府下で初めての取り組みである「見守りおむつ定期便」につい

て、さらに広く知ってもらえるよう、本市のウェブサイト等をもう

少し工夫し、本市の魅力発信に繋げてはどうか。 

２．本市の学校プー

ルについて。 

（１）水泳指導民間委託の現状や、効果及び反応等について。 

  ※市内の小学校３校でモデル実施している、水泳指導の民間委託を全

校に広めていくべきだと考えるが、今後の市の見解を聞く。 

（２）施設整備を含めた今後の方向性等について。 

  ※来年度にプール改修予定の大伴小学校と小金台小学校について、 

   水泳指導民間委託のモデル実施中のため、改修はすべきではない

と考えるが、市の見解を聞く。 

８ １３番 

寺尾 千秋 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．大震災・大災害

への備えについて 

（１）本市の全避難所を現在の職員体制で開設することは可能か聞く。 

（２）備蓄について、どこに何をどれくらい備えているのか、場所、品物、

数の現状と、特に生理用品の備蓄について詳しく聞く。 

２．本市職員の置か

れている状況につ

いて 

（１）昨年度の退職者数とその内訳を聞く。併せて年度途中での退職者数

を聞く。 

退職された原因が長時間労働や職場でのハラスメントなどが原因では

なかったのか、調査されたのかどうかも併せて聞く。 

（２）2023 年度に実施した採用試験で募集した人数と、合格した人数とそ

のうち何％が採用に至ったのか聞く。2024 年 4 月 1 日時点において、

募集をしても採用に至らず、欠員になっている人数も併せて聞く。 

（３）本市正規職員の欠員について、解消できない主な原因は何と考えて

いるのか。また、どのように対策していこうとしているのか聞く。 

（４）2023 年度で、病気休暇を取得された方について、精神的な疾病が理

由の方がどの程度いるのか聞く。併せて、その対応についても聞く。 

３．市立幼稚園の今

後の方針について 

（１）現在の市立幼稚園の現状について 

①「子育て世帯から選ばれる魅力あるまち・富田林」の実現の為に、市

として取り組んできたことは何かお聞かせください。市立幼稚園の魅

力発信について市として取り組んできたことも合わせて聞く。 

②トイレの洋式化や既存施設の充実が進められない現状について市の考

えを聞く。 

③市立幼稚園の職員の配置状況について聞く。（正規・非正規職員の数も

聞く） 

④保護者の方や幼稚園教諭の方から、この間どのような声が上がってい

るのか聞く。また、「地域に市立幼稚園を残してほしい」という住民の

声を生かすべきだと考えますが市の考えを聞く。 
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   （２）市立幼稚園にかかる予算について 

  市立幼稚園にかかる費用についての総額と市全体の予算に対しての割

合を聞く。また、その費用について市の考えを聞く。 

（３）市立幼稚園の今後の方針について 

①この方針で市民に不安しか与えていないことについて、市長の考えを

聞く。 

②パブコメの結果内容を市民に理解を得て周知する期間は確保されてい

るのか、また、確保する期間はどれくらいを想定されているのか聞く。 

※パブコメが形骸化していることについても言及する。 

③どのようにこの方針について、市民の理解を得るのか聞く。 

４．本市の公共交通

について 

（１）レインボーバスについて 

①レインボーバスの運行内容が変更になってきた経過を聞く。 

また、現在の３便になったレインボーバスの直近 3 ヶ月の利用者数も

併せて聞く。 

②レインボーバスに乗車している方にアンケートを実施してはと考える

が、市の考えを聞く。 

（２）市民への公共交通の利用促進について 

  レインボーバスと金剛ふるさとバスの公共交通への利用促進の取り組

みについて市の考えをお聞かせください。免許返納者への運賃割引な

どがあるのかお示しください。 

（３）公共交通の予算について 

来年度の予算編成の中で、公共交通に関する国や府の補助金があるの

か、また要望していることがあるのか見通しをお聞かせください。 

９ ９番 

山本 剛史 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．市立幼稚園につい

て 

（１）保護者向け説明会を９月に実施される予定ですが、どの様な内容の説

明をされるのか、又保護者の意見や要望を今後どの様に反映されるのか

本市の見解を求める 

（２）12 月に方針決定をされる予定ですが、何を根拠に（学識経験者会議

等）で決定されるのか、本市の見解を求める 

（３）３歳児の入園が２年連続１０人未満となる場合、翌年に園児募集を停

止すると方針を示されましたが、この条件をクリアした幼稚園は残すこ

とが本来であると考えますが、本市の見解は。また、これに基き適正な

数の園を残すことが必要であると考えますが、本市の見解を求める 

10 ３番 

岩﨑 哲也 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．本市の獣害対策に

ついて。 

（１）捕獲おりの有効活用について。 

 ①捕獲おりを猟友会に有効活用してもらってはどうか、本市の見解を聞

く。 

 ②捕獲おりに AIを搭載して、管理してみてはどうか、本市の見解を聞く。 

（２）捕獲した後の対象鳥獣の処理方法について。 

 ①本市には処理施設がなく、現在の処理方法についてどのように考えてい

るのか、本市の見解を聞く。 

 ②新しい処理方法としてジビエ利用してみてはどうか、本市の見解を聞

く。 
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11 ４番 

寺内 裕介 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．ひとり親家庭のた

めの養育費確保支援

事業の更なる充実を

求めて。 

（１）市民相談や離婚届受付時等における各種案内の配布等について。 

（２）ひとり親家庭などを支援するための無料法律相談について。 

 ①離婚相談準備シートを作成してはどうか。 

 ②無料法律相談とは別に新たに「ひとり親家庭のための無料法律相談」の

枠を設けてはどうか。 

（３）こどもの養育費の立替支援について。 

※明石市、さいたま市の事例等について言及する。 

（４）養育費確保のための強制執行申立に要する費用の補助について。 

２．本市における遺贈

寄附の受け入れ体制

の整備と周知につい

て。 

（１）遺贈寄附の受け入れ体制の整備について。 

 ①相談窓口の設置について。 

 ②金融機関との連携について。 

  ※生駒市の事例等について言及する。 

 ③寄附の使い道の整理について。 

（２）遺贈寄附の周知について。 

３．本市教育行政のさ

らなる推進について 

（１）第３期富田林市教育大綱における目標設定等の数値化について。 

（２）教育に関する事務の点検と評価報告書について。 

（３）本市教育政策における EBPMの推進について。 

 ①EBPMの推進を本市教育大綱に盛り込むことについて。 

 ②教育データの利活用について。 

 ③EBPMと教育政策に係る研修等の機会の提供について。 

（４）校則の見直しについて。 

 ①校則見直しガイドラインの策定について。 

 ②校則の見える化について。 

（５）本市教育委員会の広報紙の作成について。 

  


